
	  

	  

MINUTA	  DE	  LA	  JUNTA	  ORDINARIA	  DEL	  LUNES	  17	  DE	  OCTUBRE	  DE	  2016.	  

1º.	  Se	  inicio	  la	  reunión	  a	  las	  19:40	  hrs.	  debido	  a	  la	  lluvia	  que	  se	  presento	  antes	  de	  la	  
reunión.	   Se	   hace	   llegar	   la	   minuta	   de	   la	   semana	   anterior	   para	   firma	   de	   los	  
representantes	  que	  estuvieron	  presentes	  en	  dicha	  reunión.	  

2º.	  Sergio	  Rodríguez	  presidente	  de	  superliga	  da	  el	  aviso	  que	  a	  partir	  de	  la	  próxima	  
semana	  se	  contará	  con	  una	  nueva	  ubicación	  de	  la	  oficina,	  la	  cual	  estará	  dentro	  de	  la	  
plaza	  comercial	  Galerías	  Constituyentes	  donde	  se	  encuentra	  el	  Aurrera,	  en	  el	  Local	  
5-‐D	   y	   les	   pedimos	   que	   vía	   whattsapp	   se	   estén	   comunicando	   ya	   que	   durante	   la	  
semana	  entrante	  se	  estará	  realizando	  el	  cambio	  de	  la	  línea	  telefónica.	  

3º.	  Asuntos	  Generales:	  

Se	   entregaron	   credenciales	  de	   colegios	   y	   algunos	   representantes	  de	   equipos	  que	  
solicitaron	  se	  les	  hiciera	  llegar	  a	  la	  junta.	  

Se	   recibieron	   3	   oficios	   de	   CEFORM	   San	   Pablo,	   Ignacio	   Silis	   responsable	   de	   la	  
Comisión	  Disciplinaria	  les	  dará	  contestación	  a	  los	  mismos.	  

Se	   dieron	   contestación	   a	   los	   oficios	   de	   la	   semana	   pasada	   por	   parte	   de	   Gallos	  
Refugio,	   Supercampeones	   y	   Furia	   Roja	   con	   relación	   a	   jugadores	   protestados	   por	  
aparentar	  ser	  mayores	  a	  la	  categoría	  en	  la	  que	  participan.	  

Se	  solicita	  cuidar	  las	  formas	  con	  relación	  a	  la	  protesta	  de	  jugadores	  y	  evitar	  como	  
entrenadores	  el	  cuidar	  que	  nuestros	  papás	  no	  caigan	  en	  faltas	  de	  respeto	  hacia	  los	  
jugadores	   y	   les	   informemos	   que	   hay	   un	   procedimiento	   para	   aclarar	   la	   situación,	  
incluso	  si	  estuvieran	  seguros	  de	  que	  algún	  niño	  pudiera	  estar	  infringiendo	  la	  regla.	  

Se	  dio	  la	  palabra	  al	  representante	  de	  Deportivo	  Héroes	  quien	  menciona	  que	  en	  su	  
partido	   de	   la	   categoría	   2007	   f-‐7	   se	   golpeo	   en	   reiteradas	   ocasiones	   a	   uno	   de	   sus	  
jugadores	  y	  que	  al	  mencionarle	  al	  árbitro	  que	  lo	  amonestará	  este	  le	  indica	  que	  en	  
esas	  categorías	  no	  se	  puede	  amonestar,	  Enrique	  Castro	  aclara	  que	  en	  ningún	  lugar	  
en	  el	  reglamento	  de	  competencia	  aparece	  esta	  regla	  y	  que	  ha	  sido	  una	  estrategia	  
que	  como	  colegio	  de	  árbitros	  se	  ha	  implementado	  para	  evitar	  generar	  algún	  shock	  
en	   el	   jugador,	   sin	   embargo	   el	   representante	   de	   Dep.	   Héroes	  menciona	   que	   si	   es	  
importante	  que	  desde	  pequeños	  los	  niños	  sepan	  que	  algunas	  entradas	  puedes	  ser	  
motivo	   de	   amonestación	   y	   deben	   aprender	   a	  medir	   su	   fuerza,	   	   también	   se	   hace	  
mención	  que	  algunos	  entrenadores	  con	  tal	  de	  ganar	  mandan	  u	  ordenan	  a	  sus	  niños	  
a	  que	  al	   jugador	  más	  habilidoso	  del	  otro	  equipo	   lo	  bajen	  a	  como	  de	   lugar,	  y	  este	  
tipo	  de	  actitudes	  no	  son	  las	  que	  buscamos	  en	  este	  entorno	  deportivo-‐formativo	  por	  
lo	  que	  se	  pide	  cuidemos	  que	  este	  tipo	  de	  situaciones	  no	  estén	  ocurriendo.	  

Se	  dio	  la	  palabra	  a	  los	  representantes	  de	  Colegio	  del	  Olmo	  el	  cual	  menciona	  que	  el	  
árbitro	  	  que	  les	  silbo	  en	  la	  categoría	  2009	  hace	  mención	  que	  en	  futbol	  7	  las	  manos	  



en	   el	   área	   no	   se	   marcan,	   se	   estará	   revisando	   esta	   situación	   con	   el	   colegio	   de	  
árbitros	  para	  unificar	  criterios	  a	  este	  respecto.	  

También	  el	  entrenador	  de	  Wolfsburg	  Balvanera	  de	  la	  categoríaa	  2009	  pide	  que	  se	  
cuide	  esta	  situación	  ya	  que	  en	  ese	  mismo	  partido	  hubo	  inconsistencia	  por	  parte	  del	  
árbitro,	   se	   pide	   le	   pasen	   el	   nombre	   del	   árbitro	   que	   llevo	   el	   partido	   para	   poder	  
aclarar	  con	  el,	  si	  existen	  dudas	  con	  respecto	  a	  la	  aplicación	  de	  las	  reglas	  de	  juego.	  

4º.º.	  Ignacio	  Silis	  menciona	  los	  castigos	  de	  la	  semana,	  se	  procede	  a	  pegar	  las	  hojas	  
de	  sanciones.	  

	  

5º.	  Se	  da	  la	  indicación	  para	  empezar	  a	  programar	  los	  partidos	  de	  esta	  fecha.	  

	  

Se	  dio	  por	  concluida	  la	  reunión	  a	  las	  9:00	  p.m.	  En	  el	  Instituto	  La	  Paz	  de	  Querétaro.	  	  

	  


